

1. L. 17.07.09



Spende vom Straßenfest Beim Straßenfest an der Gebattelstraße, organisiert von der Siedlungsgemeinschaft Waldram, blieb ein Überschuss von 300 Euro – je die Hälfte würde nun an den Sozialkreis Waldram und die Jugendarbeit der DJK gespendet. Auf dem Foto (v. li.): Manfred Rauscher (Vize-Vorsitzender der Siedlungsgemeinschaft), Astrid Leinhas-Grosch (Leiterin des Sozialkreises), Thomas Schumann (Fußball-Jugendleiter der DJK) und Traudl Gruber (Organisatorin des Fests). FOTO: RED